

Sube Precio Comida de Restaurantes en Managua

MANAGUA, agosto 17 (ACAN-EFE).— Los precios de las comidas aumentaron un 20 por ciento en los restaurantes nicaragüenses este fin de semana, lo que aleja aún más las posi-

bilidades de que un obrero pueda llevar a su familia a estos establecimientos.

Funcionarios del Instituto Nicaragüense de Turismo (INTURISMO) informaron a los medios infor-

mativos locales que antes de aplicar las alzas, reclasificaron los establecimientos de servicios de alimentación, bebidas y diversiones.

Una de las causas que motivaron los incrementos fue el reciente aumento de los precios de los licores, roncs, cervezas y bebidas gaseosas ordenadas por el "gobierno" sandinista.

Las autoridades sandinistas aplicaron las alzas a los licores con el fin de captar, en el resto del año, 15,000 millones de córdobas (214 millones de dólares), a la tasa oficial de cambio de 70 córdobas por dólar.

Estos fondos los necesitan los sandinistas para hacer frente a los gastos de la defensa militar del régimen, según dijeron funcionarios de la rama fiscal.

Los restaurantes, bares y otros centros de diversiones, fueron reclasificados en "doble A", "A", "doble B" y "C", este último donde se autorizaron los precios más bajos.

Si una persona acude a un restaurante "doble A" y

—Favor pase a la página 39.

Balaguer pide Tregua Política a Opositores

SANTO DOMINGO, agosto 17 (AP).— El Presidente Joaquín Balaguer, que cumplirá 79 años el 1º de septiembre, asumió el cargo en una solemne ceremonia en la Asamblea Nacional y prometió que su gobierno se caracterizará por una amplia vigencia de las libertades y la participación del talento juvenil en los niveles de decisión.

Dijo que promoverá también un ambiente de concordia nacional, y pidió a sus adversarios "una tre-

gua política de no menos de dos años" para ejecutar su plan de gobierno y no exponer al país a cambios que hagan retornar las "nubes oscuras" del pasado con todos sus vicios.

Prometió un gobierno sin corrupción y dijo que no perseguirá a nadie ni confiscará las propiedades de nadie "aunque esas propiedades, como todos los saben, sean mal habidas", ya que "prefiero dejar en

—Favor pase a la página 39.

EE.UU. Promueve Cumbre para Paz Medio Oriente

TEL AVIV, agosto 17 (AP).— El Presidente de Estados Unidos Ronald Reagan estaría tratando de que se logre una reunión cumbre entre los principales dirigentes de Israel, Jordania y Egipto el mes próximo en Washington, dijo hoy el diario "Hada-shot".

Según ese diario independiente, Reagan espera que una reunión entre el Primer Ministro israelí Shimon Peres, el Presidente egipcio Hosni Mubarak y el

Rey Hussein de Jordania, insuñe vida al estancado proceso de paz en el levante. El diario no cita las fuentes de su información.

Hussein se ha negado públicamente a las invitaciones que le ha hecho Israel y a las sugerencias de Estados Unidos de reunirse con Peres. Según se informó, la última propuesta se la habría hecho el vicepresidente norteamericano George Bush, que hizo un

—Favor pase a la página 39.

R. Reagan Niega Ejercer Presión en Centro América

CIUDAD DE MEXICO, agosto 17 (DPA).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, negó hoy en declaraciones al diario mexicano "Excelsior" haber presionado a los gobiernos de El Salvador, Honduras, Costa Rica y Guatemala, para que se abstengan de firmar el acta de paz de Contadora.

"Claramente eso no es verdad. Nunca hemos ejercido presión sobre la democracia centroamericana para que no firmen el trata-

do de paz de Contadora", dijo el mandatario estadounidense en una extensa entrevista concedida al director del diario, Regino Díaz-Redondo, y publicada hoy en primera plana.

"El problema —afirmó Reagan— es que el proyecto no está completo, no está listo para ser firmado... el proyecto necesita ser fortalecido en diversas áreas, como verificación (de armas) y democratización".

Asimismo —prosiguió—. —Favor pase a la página 29.



TOMA JURAMENTO. Santo Domingo, agosto 17.— El presidente del Senado, Florentino Carvajal (izquierda), le toma juramento al nuevo Presidente de la República Dominicana Joaquín Balaguer, quien afirmó que apoyará el aporte de la juventud en su gobierno. (Reuter).

Reagan Vetará Recorte al Presupuesto Defensa

WASHINGTON, agosto 17 (DPA).— Con una ené-

rgica crítica y la amenaza de hacer uso de su derecho a veto, el Presidente norteamericano, Ronald Reagan, reaccionó hoy en contra de las modificaciones aprobadas ayer por la Cámara de Representantes de Estados Unidos a su proyecto de presupuesto de defensa para 1987.

La Cámara de Representantes aprobó el proyecto

por 255 votos a favor y 152 en contra, recortándolo en 34.000 millones de dólares. El presupuesto aprobado alcanza a un monto de 286.000 millones de dólares y difiere del que aprobará el Senado el último fin de semana, que fue por un monto de 295 mil millones de dólares.

Reagan declaró que si el —Favor pase a la página 33.

Situación de Perú ante Declaratoria del FMI

WASHINGTON, agosto 17 (UPI).— He aquí algunas preguntas y respuestas sobre la situación del Perú, tras la declaratoria de ilegalidad para nuevos préstamos, hecha ayer por el Fondo Monetario Internacional:

—¿Qué significa la ilegalidad del Perú para nuevos préstamos del FMI?

En primer lugar, que Lima no podrá recibir más créditos de la institución, cuyo papel primordial es ayudar a países que, como el Perú, experimentan dificultades en sus balanzas de pagos.

Otros organismos internacionales o asociaciones financieras gubernamentales —Favor pase a la página 33.

Fracasa Reunión Ortega con Arzobispo de E.U.

SANTO DOMINGO, agosto 17 (AP).— Una reunión entre el dirigente de Nicaragua, Daniel Ortega, y el Arzobispo de Nueva York, John O'Connor, fue suspendida inesperadamente y sin ninguna explicación, según informaron fuentes de la Iglesia dominicana.

La reunión fue concertada anoche y estaba previs-

ta para las primeras horas de la mañana de hoy en la residencia del arzobispo Nicolás de Jesús López Rodríguez, máxima figura de la Iglesia dominicana, según dijeron a The Associated Press los organizadores del encuentro.

"Anoche, casi a la medianoche, se le envió una —Favor pase a la página 37.

Duarte Guarda Silencio sobre Ayuda a "Contras"

SANTO DOMINGO, agosto 17 (DPA).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, no quiso opinar hoy sobre la aprobación de 100 millones de dólares en ayuda para los "contras" nicaragüenses señalando que "es muy difícil que un Presidente opine sobre un tema sobre el cual no tiene ninguna incidencia".

"Esa es una decisión, añadió, que toma una nación que tiene que tomarla —Favor pase a la página 39.

bajo su propia responsabilidad". José Napoleón Duarte, quien se encuentra en República Dominicana en ocasión de la transmisión de mando en este país caribeño, se reunió esta mañana con periodistas.

El Presidente salvadoreño informó que tuvo la oportunidad de conversar anoche con el dirigente nicaragüense Daniel Ortega —Favor pase a la página 27.



PROTESTAN. Jerusalén, agosto 17.— Ex disidentes judíos soviéticos protestan por las próximas reuniones israeli-soviéticas, en Helsinki. El letrero dice: "Helsinki 86 equivale a Munich 38", en referencia a la conferencia de Munich, que permitió el desmembramiento de Checoslovaquia. (AP).

Bienvenida de Reina dan a Miss Universo

LA GUAIRA, Venezuela, agosto 17 (UPI).— Miss Universo 1986, la venezolana Bárbara Palacios, recibió una bienvenida digna de una reina, al retornar por primera vez al país, luego de conquistar la corona hace 26 días en Panamá.

La bella venezolana llegó al puerto de La Guaira, a bordo del buque escuela Simón Bolívar de la armada venezolana, escoltado por una fragata, y dijo a los periodistas que está trabajando en función de la mujer latinoamericana.

Tras volar desde Los Angeles hasta Maiquetía, acompañada de los directivos del concurso Miss Universo, el Canal 4 de Televisión le organizó el homenaje en el cercano puerto de

—Favor pase a la página 39.



BUQUE DE GUERRA. Nueva Orleans, agosto 17.— El buque de guerra Wisconsin llega a Nueva Orleans, donde será modernizado para su puesta en servicio activo en 1988. (AP).